

Decretan para hoy un nuevo episodio de preemergencia ambiental en Osorno

AIRE. Se trata del quinto día consecutivo con episodio crítico en una semana.

Para hoy se decretó una nueva preemergencia ambiental por mala calidad del aire en Osorno, luego de cuatro días anteriores también con episodios críticos.

En la última semana ya hubo tres preemergencias y una emergencia, a lo que se suma el episodio de hoy, por lo que se llama a la población a tomar

las medidas para evitar generar humos visibles, además de no exponerse a estos altos índices de material particulado fino MP 2,5.

PROHIBICIONES

En este caso, las restricciones que se deben tener en cuenta son la emisión de humos visibles, provenientes de artefac-

tos a leña en toda la comuna, y el uso simultáneo de dos calefactores de este tipo, todo lo anterior en el radio urbano.

De igual forma, se suspenden las actividades físicas y deportivas al aire libre para la comunidad escolar, las que pueden ser reemplazadas por otras de bajo impacto.

También se prohíbe el fun-

cionamiento de calderas industriales con potencia térmica nominal mayor a 75 kilowatts que presenten emisiones mayores o iguales a 50 microgramos por metro cuadrado, así como también se exige esta misma restricción para calderas de calefacción a leña, con potencia térmica nominal menor a 75 kilowatts.



AGENCIA UNO

OSORNO HA PRESENTADO DÍAS FRÍOS CON MALAS CONDICIONES DE AIRE.